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日進市教育委員会定例会（平成 30年 1月）会議録 

 

1. 日時 

平成 30年 1月 5日（金曜日）14時 25分から 15時まで 

2. 場所 

日進市役所 4階 第 2会議室 

3. 出席者 

〔委員〕 

吉橋一典（教育長）、森本直樹（教育長職務代理者）、山田美代子、鈴木卓也、成田

ゆき江、藤井美樹の各委員 

〔事務局〕 

西村幸三（教育部長）、伊藤肇（教育部次長兼教育総務課長）、出原真路（学校教育

課長）、蛭牟田弘樹（学校教育課指導主事）、笠井新一（学校給食センター所長）、

可児嗣久（教育部次長兼生涯学習課長）、近藤香織（図書館長）、丹羽陽一（図書館

主幹） 

〔書記〕 

嶋﨑典佳（教育総務課課長補佐）、浅井真弓（教育総務課係長）、志知慈子（教育総

務課主任） 

4. 欠席者 

なし 

5. 傍聴の可否及び有無 

傍聴可、傍聴者 2名 

6. 会議録署名者 

吉橋一典教育長、山田美代子、鈴木卓也の各委員 

7. 議事の経過 

（開会） 

（会議録署名者の決定） 

（会議録の承認） 

（教育長報告） 

(議事) 

議案第 1号 平成 30年度全国学力・学習状況調査の実施について 

 

報告事項 

事務局報告 

【教育総務課】 

平成 29年第 4回日進市議会定例会一般質問・答弁内容（教育委員会関係分） 

について〔資料 No.1〕 

教育委員会に関する情報公開について〔資料 No.2〕 

教育委員会の後援等名義使用等について〔資料 No.3〕 

事業等報告（教育総務課）について〔資料 No.4〕 
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【学校教育課】 

日進市学校教育支援学生サポーターの委嘱について〔資料 No.5〕 

事業等報告（学校教育課）について〔資料 No.6〕 

 

【生涯学習課】 

  事業等報告（生涯学習課）について〔資料 No.7〕 

 

【図書館】 

 事業等報告（図書館）について〔資料 No.8〕 

 

その他 

教育委員会行事予定（1月 6日から 2月 9日まで）について 

 

8. 次回会議日程 

2月定例会 

日時：平成 30年 2月 9日(金曜日)14時から 

場所：市役所 4階 第 1会議室 

出席者：1月定例会と同じ 

 

 

 

 

 

発言者及び発言内容 

教育長 

それでは、会議規則の定めるところにより議事を進めさせていただきます。ただ今

より 1月定例教育委員会を開会します。本日の会議録署名者は、私ほか、山田委員、

鈴木委員にお願いします。会議録調整者は、教育総務課志知とします。 

本日の会議には 2名傍聴の申し出がありますが、ご意見はございますか。 

（全員異議なし）それでは傍聴者をお通しください。（傍聴者入室）傍聴者の方に

は、傍聴規則をお守りいただきますようお願いいたします。 

 続いて、12月定例会会議録の承認についてですが、事前に指摘のありました箇所

を修正のうえ、あらかじめ配付されました会議録案の内容について、賛成される方は

挙手をお願いします。（全員異議なし）それでは、会議録を承認とします。 

次に私からの報告をいたします。 

昨年、12月1日に市議会が開催されております。後ほど担当より説明させていただ

きますが、一般質問において、6名の議員の方よりご質問をいただき、答弁をしてい

ます。 

続いて、11月29日から文部科学省に交付金の要望をしてまいりました。平成29年度

の補正予算案があげられることにあわせ、30年度要望のものを前倒し出来るかどうか

という状況です。市としてはこの状況に手を上げながら、30年度分予算の確保を図っ
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ていきたいということです。当日は市長、私、教育部長とで文部科学省の文教施設企

画部施設助成課長にお会いし、要望書を提出してまいりました。例年、文部科学省予

算は当初予算が少なく、後に補正予算をつけるといった変則的な予算編成をしており

今年も同じことになるであろうとのことでした。 

私からの報告は以上です。続いて委員の皆様から報告がありましたらお願いします。 

 （しばらく間があり） 

それでは、本日の議事に移ります。議案第 1 号「平成 30 年度全国学力・学習状況

調査の実施について」学校教育課より説明をお願いします。 

 

学校教育課指導主事 

（議案第 1号の資料に基づき説明） 

 

教育長 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 理科は、今回実施とのことですが、何年ごととなるのでしょうか。 

 

学校教育課指導主事 

 3年に一度の実施となります。 

 

教育長 

他に、ご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があり） 

それでは、議案第 1号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 1号

を承認とします。 

以上で、本日の議題を終了します。 

続いて事務局報告に移ります。各課から説明をお願いします。 

 

部次長兼教育総務課長 

平成 29年第 4回日進市議会定例会一般質問・答弁内容（教育委員会関係分） 

について 

教育委員会の後援等名義使用等について 

事業等報告（教育総務課）について 

（各項目について説明） 

 

学校教育課長 

教育委員会に関する情報公開について（学校教育課分） 

日進市学校教育支援学生サポーターの委嘱について 

事業等報告（学校教育課）について 

（各項目について説明） 
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部次長兼生涯学習課長 

 教育委員会に関する情報公開について（生涯学習課分） 

事業等報告（生涯学習課）について 

（各項目について説明） 

 

図書館長 

 事業等報告（図書館）について 

（各項目について説明） 

 

教育長 

事務局からの報告は以上となります。ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 学生サポーターの委嘱についてはいつも努力していただき、ありがとうございます。 

今回委嘱されました方のサポーター配置の学校は、本人の希望なのでしょうか。 

 

学校教育課長 

 個別に面談をして、事前に本人の希望をお聞きし、また、学校からの要請もあわせ

て考え、配置しています。 

 

委員 

 市議会での一般質問にある「竹の山小学校・北中学校の西門」ですが、開校前の新

設校開校準備委員会において意見が出て、議論がされた経緯があり現在に至っている

と思われます。開校 5年経った今でもそのような意見が出ているのでしょうか。 

 

学校教育課長 

 実際にはそこまで声は届いていないことについても、議員から指摘があり、開校 5

年を経過した現在、状況が変わっているのなら見直した方が良いのではとの意見をい

ただきました。学校側からも、保護者や地元の方から特に苦情や意見などがないため、

もう少し様子を見たいとのお話をいただいています。開校当時と学校周辺の状況も変

化していることもあるので、今後においては、いただいたご意見と建設当時のご意見

を整理しながら、現状においての適切な通学路について学校と協議する中で、西門の

運用について学校現場の意見を尊重しつつ、何が一番良いのか、再度慎重に検証して

いきたいと考えています。 

 

委員 

 そのことに関しまして、以前開催した教頭先生との合同意見交換会における意見と

記憶していますが、この西門が開かないことに対して不便を感じているという発言が

ありました。今は、その発言もないのでしょうか。 

 

 



 5 

学校教育課長 

 学校へこの質問がありました際に確認したところ、今現在は問題視しているような

意見は届いていないとのことでしたが、細かい部分についてはこれから再度確認して

まいります。 

 

教育長 

 他に、ご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があり） 

私からの感想になりますが、12月 26日に開催されました「ビブリオバトル」に、審

査委員長として参加し、冒頭の挨拶、途中の質疑応答、最後の講評までさせていただ

きました。当日は中学校 3校から 4名、各小学校から 1名を審査員として代表児童に

も参加していただき、鋭い質問もされて興味深い会議となりました。参加された皆さ

んが、大変本に関心を持っており、図書館にとっても企画して良かったものではない

かと思いました。 

 

図書館長 

 発表される生徒さんも、熱心に事前準備をしていただき有意義なものとなりました。

また、参加された小学生の方も熱心に発表を聞いていただき、しっかりとした質問を

していただけたと思います。観覧に見えた先生方や保護者の方々も好印象を持ってい

らっしゃいました。 

 

教育長 

他にご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があり） 

続いて、教育委員会行事予定表その他について、教育総務課から説明をお願いしま

す。 

 

部次長兼教育総務課長外 

1月教育委員会行事予定表 

（平成 30年 1月 6日～平成 30年 2月 9日）について 

 

教育長 

 教育委員会行事予定について、他にご意見、ご質問はございませんか。 

(しばらく間があり) 

それでは、これをもちまして、1月定例教育委員会を閉会します。次回 2月の定例教

育委員会は、平成 30年 2月 9日（金曜日）午後 2時 00分から、市役所 4階 第 1会

議室で開催予定です。 

 

 

 


